



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión
~

SÍNTESIS INFORMATIVA

7 de junio de 2024

SÍNTESIS EN CORTO
Coordinación de Comunicación Social

7 de junio de 2024

INFORMACIÓN CONGRESO

Boletines:

Reconoce diputada Adriana Hernández labor de agremiados del STASPLE

INFORMACIÓN POLÍTICA

Coalición MorenaPTVerde prevé 30 curules en próxima legislatura michoacana

La votación que se dio el pasado domingo llevaría a los partidos Morena, PT y Verde a tener hasta 30 espacios en el Congreso del Estado de Michoacán, una mayoría calificada de los 40 curules disponibles, observó Juan Pablo Celis Silva. El líder morenista en Michoacán destacó que el partido guinda se lleva casi el carro completo en la jornada electoral, amén de perder las dos ciudades más importantes del estado, Morelia, la capital, y Uruapan, el bastión del oro verde.

Giulianna Bugarini recibe constancia que la acredita como diputada del distrito 11

Giulianna Bugarini, diputada electa por el distrito 11 de Morelia, recibió en manos de las autoridades electorales del IEM la constancia que la acredita su diputación al reiterar su triunfo con más de 35 mil votos. Al dar el mensaje de bienvenida, Blanca Alejandra Delgado Lemus, consejera presidenta del consejo distrital del IEM, destacó que la morenista es un perfil con trayectoria y profundo compromiso con atender las necesidades de quienes más lo necesitan.

Contundente triunfo de Barragán en el distrito 16; recibe constancia de mayoría

El líder social Juan Carlos Barragán Vélez, arrasó en la elección por la diputación local del Distrito 16 de Morelia al obtener 39 mil 59 votos lo que lo posicionó con más de 15 mil 657 votos de diferencia sobre el segundo lugar. Al recibir la constancia de mayoría y validez de la elección de Diputados Locales por el principio de Mayoría Relativa junto a su compañero de fórmula Cesar Osuna Belmonte, Barragán agradeció a las miles de personas que apoyaron el proyecto por la continuidad de la Cuarta Transformación desde el Congreso del Estado.

Recibe Marco Polo constancia de mayoría y validez como diputado electo

Marco Polo Aguirre Chávez recibió del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), la constancia de mayoría y validez del distrito local 10 Morelia Noroeste al ganar la elección de la diputación por el principio de mayoría relativa. En un comunicado se informó que la noche de este miércoles, el Consejo Distrital del IEM correspondiente al distrito electoral 10 local, en cumplimiento al acuerdo aprobado en sesión especial permanente que se realizó durante el miércoles 5 de junio efectuó el cómputo y declaró la validez de la elección de diputaciones locales por el principio de mayoría relativa.

Incertidumbre en Tiquicheo: no ha podido iniciar cómputo oficial de votos

Con un día de retraso, en términos de las disposiciones de ley, el Consejo Municipal del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) en Tiquicheo no ha iniciado los cómputos oficiales de la elección del pasado 2 de junio. En este municipio, ubicado en la Tierra Caliente del



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de junio de 2024

sureste michoacano, el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) da el triunfo al candidato del PRI-PAN, Mario Reyes Tavera, con dos mil 369 votos.

Recuento incrementó a 2 millones 71 mil los votos de la elección presidencial en Michoacán

En la elección presidencial en el caso de Michoacán, una vez que se capturaron las actas, los consejos distritales del Instituto Nacional Electoral (INE), identificaron que recibieron paquetes que por fuera no tenían acta en 436 casos, un total de 592 con actas ilegibles, 541 actas con alteraciones y 256 que presentaban votos nulos mayores a la diferencia entre el primero y el segundo lugar. De acuerdo con David Delgado Arroyo, vocal ejecutivo del INE, en la elección de la Presidencia de la República ya se concretó el cómputo de un total de 4 mil 790 casillas, esto significó el 74.29%; en la diputación de mayoría relativa ya con el recuento total de Uruapan será del 78.40 por ciento, es decir 5 mil 050 que son de las casillas que se aprobaron.

Terminó INE cómputo de elección presidencial en Michoacán

El vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE), David Delgado Arroyo, informó que concluyó el cómputo distrital de la elección presidencial, en tanto confirmó que se iniciará en 11 distritos federales, para que este viernes se realice la del Senado. Precisó que están sesionando para realizar el cómputo distrital de las diputaciones federales, se espera que la madrugada de este viernes inicie el proceso del Senado y se entreguen las constancias a los virtuales ganadores de las diputaciones federales.

Elección del municipio de Ocampo aún sin planilla ganadora: IEM

En relación a la nota que circula en medios digitales sobre el triunfo de una fuerza política en la elección del Ayuntamiento de Ocampo, Michoacán, el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) niega que exista una resolución que valide dicha elección y, por tanto, adjudique el triunfo a alguna de las planillas que participaron. Por lo cual el IEM hace las siguientes precisiones: Ciertamente, en días pasados a petición de los partidos políticos, el Consejo General del IEM asumió supletoriamente el cómputo de los votos del Municipio de Ocampo, Michoacán, debido a actos de violencia ocurridos en una casilla de dicho municipio.

Impugnación de la oposición le conviene a Morena: Celeste Ascencio

Ante la intención de los partidos de oposición (PAN-PRI-PRD) de impugnar las elecciones nacionales, la virtual senadora por Michoacán, Celeste Ascencio Ortega, consideró que esta acción terminará por beneficiar a la coalición que ella representa, "Sigamos haciendo historia". Lo anterior, dijo, porque cada acta resultará en más votos para Morena, PT y el PVEM. "A quienes más nos convendría esto es a nosotros porque con cada conteo que se haga les apuesto que saldrán más votos para Morena y para la coalición 'Sigamos haciendo historia' y si ahorita ellos tienen determinada cantidad de votación les va a reducir a nosotros nos va a aumentar.

Por mínima diferencia, en el distrito federal de Uruapan se recontarán los votos: INE

El Vocal Ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE), David Alejandro Delgado Arroyo, confirmó que en el distrito federal de Uruapan se llevará a cabo el recuento de los votos tras una diferencia muy mínima de tan solo 34 votos. Hasta el momento, según el Vocal de la Junta Local del INE de los 11 distritos federales para las diputaciones de Michoacán, únicamente se abrirán los paquetes electorales del distrito federal de Uruapan, ya que



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la revolución

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de junio de 2024

aplica la causal de menos del uno por ciento para que se realice el conteo de los votos que se depositaron el 2 de junio en las urnas.

Alerta dirigente del PRD tensión en Jungapeo tras recuento de votos; pide mayor seguridad al IEM

En el municipio de Jungapeo, la situación “está tensa” en el recuento de los votos, donde la diferencia fue mínima entre los candidatos de Morena-PT-PVEM y PRD-PAN-PRI, así lo reveló el dirigente del Sol Azteca, Octavio Ocampo Córdova. Tanto en Irimbo como en Jungapeo, el dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), expresó que la fuerza partidista puede obtener los triunfos con el conteo del voto por voto que se está llevando a cabo en estos dos municipios.

Lupita Arias, será la primera Diputada federal independiente

De llegar al Congreso de la Unión, Guadalupe Arias será la primera mujer diputada por la vía independiente y aunque se tiene una mayoría de diputados de Morena, ella legislará a favor de sus representados y no se inclinará a ningún lado. Así lo señaló la propia Guadalupe Arias quien durante su campaña puntualizó que a la gente le llamaron la atención dos propuestas: Recuperar o reactivar las estancias o guarderías infantiles que algunas de estas desaparecieron durante el actual sexenio.

Desmiente candidato de PAN-PRI-PRD a Sahuayo atentado en su contra

El candidato de PAN-PRI-PRD a la reelección por la presidencia municipal de Sahuayo, Manuel Gálvez Sánchez, desmintió haber sufrido un supuesto atentado, como se difundió en las últimas horas. A través de un video difundido en redes sociales, Gálvez Sánchez expresó: “Se comenta que sufrí un atentado, para nada, no es cierto. Aquí estoy en mi casa, todos estos días he estado haciendo mis actividades de manera normal”.

Respeto entre poderes, espera el PJM con llegada de Sheinbaum

Tras el resultado electoral que dio el triunfo a Claudia Sheinbaum para estar al frente del Poder Ejecutivo, el presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Poder Judicial en Michoacán (PJM), Jorge Reséndiz, se manifestó optimista de que existirá una relación cordial entre los tres poderes. “Como lo he venido comentando, todo cambio de gobierno debemos atenderlo para bien.

Este triunfo es de todos: Alfonso Martínez

Alfonso Martínez Alcázar, fue recibido con aplausos y porras por cientos de trabajadores municipales, que ya lo esperaban en el patio principal de Palacio para celebrar su reincorporación al Ayuntamiento, luego de ganar el reciente periodo electoral. Frente a mujeres y hombres adheridos al SLyT, SEMACM y el SIDEMM, Alfonso Martínez agradeció a quienes apoyaron sin titubear, pues, dijo, la victoria es un reconocimiento de la ciudadanía al trabajo realizado durante el presente Gobierno.

Lupe Mora impugnará elección en Buenavista por diversas irregularidades

Por irregularidades como la compra de votos masiva y el llenado de urnas en favor de Morena por presuntamente grupos armados, el candidato a la presidencia municipal de Buenavista bajo el apoyo del partido Tiempo x Tiempo, Guadalupe Mora impugnará la elección ante el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM). En entrevista, el hermano del fundador de los grupos de autodefensa en la Tierra Caliente, Hipólito Mora



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la institución

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de junio de 2024

Chávez reveló que durante la jornada electoral del pasado domingo 2 de junio, se presentaron varias inconsistencias para la elección a presidencia municipal de Buenavista.

Morena se proclama ganador y lanza advertencias a Silvano, Alfonso y el Fiscal

El exgobernador Silvano Aureoles Conejo perdió en su intención de ser legislador federal por el distrito de Zitácuaro, lo que hace advertir al líder de Morena en Michoacán que se quedó sin fuero y la coalición Morena-PT- PVEM tendrá en la próxima legislatura mayoría calificada. La única sanción que ha recibido hasta hoy el exmandatario por parte de la Contraloría Estatal, es la inhabilitación que cumplió un día antes de la elección, de ahí en fuera, el gobierno bedollista no ha podido fincarle mayores responsabilidades, más allá de los señalamientos mediáticos.

Después de un triunfo histórico, Carlos Manzo será el primer alcalde independiente de Uruapan

Carlos Alberto Manzo Rodríguez fue proclamado anoche como el nuevo presidente municipal de Uruapan por el Instituto Electoral de Michoacán (IEM), tras recibir la constancia de mayoría que lo certifica como la máxima autoridad electa de la localidad. Este logro representa un hito para Uruapan, siendo Carlos Manzo el primer alcalde independiente en la historia del municipio.

Elección de Ocampo se definiría en tribunales: IEM

Ignacio Hurtado Gómez, consejero presidente del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), anunció que la elección municipal de Ocampo se definirá en tribunales debido a las irregularidades presentadas durante el proceso electoral. Este anuncio se da después de que los resultados preliminares del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) mostraran en principio cero votos contabilizados en dicha demarcación.

Sin conflicto indígena transcurrió la elección en Charapan

Pese al amago de comuneros, el municipio de Charapan se posicionó como uno de los que más participación ciudadana registró en todo Michoacán, lo que indica que, en esa localidad la población busca continuar con el sistema de partidos. El episodio de Charapan tiene varios momentos: desde la presentación de la solicitud de consulta para que todo el municipio cambie del sistema de partidos a un autogobierno por usos y costumbres, la determinación del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) de esperar un estudio antropológico del INAH, como la advertencia de impedir la instalación de casillas por parte del grupo que busca la autoadministración.

INFORMACIÓN DE GOBIERNO

Bedolla Presume Avances Del Programa IMSS Bienestar En La Mañanera

Este jueves, el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla aseguró que se destinará 376 millones de pesos al programa de salud IMSS Bienestar en el estado, mismos que se distribuirán en los 113 municipios del territorio michoacano. En la conferencia Mañanera, este jueves el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoe Robledo Aburto presentó un enlace en vivo con los gobernadores de las ocho entidades que están adscritas al sistema IMSS Bienestar.

Se Han Decomisado 48 Bombas De Aguachicol En El Lago De Pátzcuaro y Zirahuén



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de junio de 2024

Como resultado del operativo implementado contra el huachicoleo de agua se han decomisado 48 bombas utilizadas para extraer de manera ilegal el recurso de los lagos de Pátzcuaro y Zirahuén. El secretario de Seguridad Pública, José Alfredo Ortega Reyes, señaló que de abril a mayo dichos decomisos se han efectuado en seis cateos en acompañamiento a la Fiscalía General del Estado (FGE) y en coordinación con la Comisión Nacional del Agua (Conagua), así como con las policías municipales, donde fueron asegurados cinco predios e inmuebles y se han inhabilitado tres represas.

Trabajadores toman oficinas de Comunicación Social por incumplimientos de Zayín Villavicencio

Según los trabajadores, la actual Coordinadora de Comunicación Social del Gobierno de Michoacán, Zayín Villavicencio no cumplió con las minutas firmadas que garantizaban mejores condiciones laborales. Ante esta situación, los trabajadores tomaron las oficinas en señal de protesta. Y es que algunos señalan que Jaime Márquez y la misma Zayín se sienten intocables, asegurando que estaban mejor con el gobierno Silvanista.

Urgen apoyos para brigadistas que combaten incendio en Uruapan; Bedolla pide aplicar plan DN-III

Uruapan vive un crítico momento debido al incendio forestal provocado y fuera de control que se registra en el Cerro de la Cruz. Mientras por un lado se pide el apoyo con víveres para los bomberos, brigadistas y volurarios que combaten el siniestro, por otro lado el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla pidió a Sedena aplicar el Plan DN-III-E para apagar la quema. El mandatario explicó que este jueves solicitará de manera formal el apoyo del Ejército Mexicano a fin de sumar esfuerzos coordinados entre los tres niveles de gobierno para fortalecer el esquema operativo que se desarrolla desde el martes.

Arrasa la 4t en el Congreso: Bedolla, el gobernador con mayor respaldo, en los últimos 25 años

Con la victoria electoral en 21 de 24 diputaciones locales de mayoría, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla se convirtió en el gobernador con mayor respaldo político a mitad de su mandato, en los últimos 25 años. Desde 1998 no había existido un jefe del Ejecutivo arropado con tan apabullante resultado en el 'refrendo' de su mandato. Hace 26 años Víctor Tinoco fue respaldado con el triunfo en los 18 distritos existentes, logrando en aquel momento "carro completo".

Arranca Ramírez Bedolla el programa La clínica es nuestra

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla encabezó la entrega de tarjetas para los Comités de Salud y Bienestar, como parte del programa La Clínica es Nuestra, para unidades del primer nivel de atención en las que se destinarán 376.63 millones de pesos a 686 clínicas de los 113 municipios de Michoacán, para trabajos de rehabilitación, equipamiento y mantenimiento. En un comunicado se informó que desde la Unidad Médica Rural de Capula, el mandatario realizó un enlace a la conferencia matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador, así como los gobernadoras y gobernadores de Baja California, Baja California Sur, Sonora, Sinaloa, Tamaulipas, Zacatecas y San Luis Potosí.

Morelia no es candidata para sembrado de nubes: especialista

Todos ya queremos que llueva y hasta llegamos a pensar que el sembrado de nubes , -con



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de junio de 2024

todo y la poca eficacia que dice la ciencia-, era buena idea, pero Morelia no es candidata porque no tiene humedad el aire. Esta estrategia para hacer que llueva es para espacios muy específicos, como un lugar muy frío, donde hay agua y humedad en el ambiente, pero no llueve, explicó el investigador de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Guillermo Murray Tortarolo.

Se ha utilizado en México el 76% de agua en agricultura: TRResearch

Hasta el primer semestre del año, el 76 por ciento del agua usada en México, se destinó para actividades agrícolas, indicó TRResearch. En su informe dado en el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, TRResearch señaló que ahí también se integran las actividades pecuarias y acuícolas, es decir, aquellas que tiene que ver con la producción en aguas dulces.

Con sobrevuelos, valorará Cofom descargar agua en el Cerro de la Cruz

Luego del incendio forestal registrado desde el pasado miércoles en el municipio de Uruapan, la Comisión Forestal de Michoacán (Cofom) en coordinación con la Dirección de Medio Ambiente Municipal iniciarán sobrevuelos en los puntos de afectación para valorar si se realizan descargas de agua sobre la superficie. En entrevista para Quadratín Michoacán, Juan Manuel Tungui Olivo, director de Medio Ambiente Municipal, comentó que desde que inició el incendio se han realizado los trabajos de combate al fuego.

Estrena Poder Judicial su primera Feria del Libro Jurídico Michoacán

El Poder Judicial del Estado de Michoacán (PJEM) inauguró su primera edición de la Feria del Libro Jurídico 2024 y con la proyección de que esta actividad se replique en los siguientes años. Georgina García Sánchez, responsable de la biblioteca del Poder Judicial, destacó que son 14 casas editoras las que estarán durante dos días en el edificio central del PJEM, ubicado en la Calzada La Huerta en la ciudad de Morelia, y quienes ofertarán diversos títulos y varias ofertas en los libros.

Beneficiarán a 62 menores en situación vulnerable con nueva CAS

La Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP), en coordinación con el Sistema DIF Michoacán, construyó la edificación de la Casa de Asistencia Social (CAS) en la capital michoacana que brindará albergue a niñas y niños en situación vulnerable. En comunicado de prensa, con estas acciones Michoacán construye comunidad y mejores condiciones que dignifiquen la estancia de niñas y niños a resguardo del DIF Michoacán con instalaciones de primer nivel para que los menores de edad crezcan en un espacio que les permita desarrollar su potencial, abatir sus miedos y superar los problemas que han impedido su sano desarrollo.

Tendrá Michoacán consulta nacional de niños y adolescentes

La titular del Sistema Nacional DIF, Nuria Fernández dio a conocer los detalles de la Consulta Nacional ¿Me Escuchas? 2024, que se realizará del 8 de junio al 14 de julio para conocer el interés de niñas, niños y adolescentes en temas de salud, educación, deportes, cultura, medio ambiente, alimentación y otros, informó Óscar Celis Silva, director general del Sistema DIF Michoacán. En un comunicado se informó que durante la conferencia de prensa, estuvo presente la presidenta honoraria del Patronato del Sistema DIF Michoacán, Griselda Tello Pimentel, quien mencionó que la entidad está lista para dar inicio con dicha consulta.



INFORMACIÓN DE MORELIA

IMMUJERIS, invita a activistas a postularse a la Presea “Amalia Solórzano Bravo”

Con el fin de reconocer su esfuerzo y trabajo a favor de las mujeres mexicanas, el Gobierno de Morelia que encabeza el Alcalde, Alfonso Martínez Alcázar, a través del Instituto de la Mujer Moreliana para la Igualdad Sustantiva (IMMUJERIS) invita a activistas y defensoras de los Derechos Humanos a postularse a la Presea “Amalia Solórzano Bravo”. A esta convocatoria, también se pueden sumar instituciones públicas o privadas que luchen por el pleno respeto de los Derechos Humanos de las Mujeres y por la construcción de una sociedad igualitaria.

Con bloqueo, taxistas generan caos vehicular en el centro de Morelia

Un grupo de taxistas han emprendido una manifestación en el Centro Histórico de Morelia, nuevamente en contra de los choferes de plataforma. Asimismo, reclaman espacios públicos para hacer base en los cruceros de la ciudad. El bloqueo se encuentra sobre avenida Madero Poniente, desde Pino Suárez hasta Galeana, así como en la calle Allende, situación que ha causado un gran caos vial en las calles paralelas.

Calor ocasiona desprendimiento en cruce en avenida Héroes de Nocupétaro

Las altas temperaturas ambientales, sumadas a movimientos registrados por la falla geológica y por el tránsito local, derivaron en un desprendimiento vertical en las placas de concreto que conforman el cruce seguro, sobre la avenida Héroes de Nocupétaro. De acuerdo con el ayuntamiento de Morelia, se generó un desprendimiento en el cruce seguro, ante la dilatación que el calor ocasionó en los últimos días en el concreto y el movimiento en la falla geológica aledaña, así como por el paso de automotores por la avenida Héroes de Nocupétaro.

Mañana comienza demolición en avenida Nocupétaro; tome precauciones viales

El Ayuntamiento de Morelia anunció que el día de mañana comenzarán con los trabajos de reparación en la avenida Nocupétaro. El Ayuntamiento informó en sus redes sociales que el día jueves 6 de junio a partir de las 7:30 de la mañana, comenzará con trabajos de demolición en la avenida Nocupétaro.

Gobierno estatal y TecMilenio lanzan becas para estudiantes de alto rendimiento

Con el fin de impulsar el desarrollo de los jóvenes talentos, el Instituto de Educación Media Superior y Superior del Estado de Michoacán (IEMSySEM) y la Universidad TecMilenio lanzaron un programa de becas para estudiantes de alto rendimiento denominado “Fondo de becas especial Talento Michoacano”, así como el Campamento Patronos Hermosos, en colaboración con el Instituto Aeroespacial del Instituto de Tecnología de Massachusetts. En su intervención, la titular del el Instituto, Mariana Sosa Olmeda destacó que con estas becas, buscan que los estudiantes que aspiren a dedicarse a la ciencia, no limiten su talento por circunstancias socio-económicas.

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de junio de 2024

Buscará CNTE gestionar más Centros de Atención Infantil en Michoacán

La Sección XVIII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) indicó que harán lo correspondiente para gestionar o solicitar a las autoridades educativas la revisión para abrir más espacios de Centros de Atención Infantil (CAI) en Michoacán. Jairo Mandujano, dirigente del gremio en la entidad, comentó a Quadratín que considerando que la población infantil requiere de cuidados y seguridad cuando los padres acuden a estos centros para trabajar, se requieren más espacios que brinden el servicio, sobre todo en zonas con mayor población.

Realizan homenaje a Jean Cadet Odimba en la Facultad de Derecho

Un montón de veladoras, un par de coronas y flores yacen sobre la fuente del patio principal de la Facultad de Derecho. Los asistentes guardan silencio mientras las campanas repican y el eco se esparce en homenaje al catedrático Jean Cadet Odimba On'Etambalako Wetshokonda. Familiares y amigos se reúnen al interior del edificio para depositar una vela o flores y con ello despedir al académico y abogado reconocido por sus colegas y estudiantes y que fue asesinado el 5 de junio en la Unidad Deportiva Indeco en Morelia, cuando realizaba ejercicio.

Estudiantes michoacanas representarán al estado en Olimpiada Nacional de Matemáticas

El estado de Michoacán estará representado por seis jóvenes talentosas, estudiantes de nivel bachillerato, quienes participarán en la "Olimpiada Femenil de Matemáticas 2024", la cual se desarrollará del 10 al 15 de junio en la Ciudad de México. De acuerdo con la doctora María del Río Francos, Coordinadora del Área de Ciencias Físico Matemáticas y de las Ingenierías de la Escuela Nacional de Estudios Superior (ENES), perteneciente a la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) Campus Morelia, y formadora de estas estudiantes, se espera que con la participación las jóvenes "aprendan matemáticas y tengan una forma de pensar creativa, lógica y que desarrollen su imaginación", dijo.

CNTE Michoacán en "alerta máxima", tras represión a magisterio de Oaxaca

En "alerta máxima" se declaró la expresión sindical del magisterio michoacano que dirige el profesor, Jairo Antonio Mandujano Ortega, tras la represión a la Sección 22 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) en el Estado de Oaxaca, el pasado 4 de junio. En un pronunciamiento hecho en redes sociales, Mandujano Ortega "condenó" los hechos ocurridos en Oaxaca y en la Ciudad de México, al señalar que todas las formas de represión y que "buscan acabar con la lucha social" son repudiadas por la CNTE.

UMSNH y CANACO SERVYTUR plantean ruta para potenciar competencias profesionales en universitarios

La Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) y la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (CANACO SERVYTUR) de Morelia, plantearon una ruta de colaboración con la finalidad de generar estrategias para potenciar las competencias profesionales en el estudiantado. La rectora Yarabí Ávila González, manifestó su satisfacción por este encuentro con representantes del sector empresarial, que convocó a diversas instituciones educativas, tras señalar que hay muchas actividades que se pueden realizar en conjunto.



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la educación

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de junio de 2024

SEE Y Secum Organizan Primera Feria Para Promover La Lectura Este 7 De Junio

La primera Feria Escolar y Comunitaria Un Viaje entre Páginas, se realizará mañana viernes 7 de junio de 8:30 a 16:00 horas, en la Secundaria Técnica 99 José Rubén Romero. Organizada por el Gobierno de Michoacán, a través de las secretarías de Cultura (Secum) y de Educación (SEE) de la entidad. La secretaria de Educación, Gabriela Molina destacó que es parte de la gran jornada de actividades que arrancan este jueves y refrendan el compromiso de hacer de Michoacán un estado lector.

INFORMACIÓN DE SALUD

Iniciará IMSS con la aplicación de prueba de hemoglobina glicosilada

Clínicas del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Michoacán iniciarán la aplicación de la prueba de hemoglobina glicosilada, para la detección de diabetes mellitus, señaló Miguel Ángel van Dick Puga, delegado en la entidad del IMSS. En entrevista, Van Dick Puga explicó que serán tres las unidades de medicina familiar (UMF) donde se llevará a cabo la detección temprana de este mal.

En Michoacán, mil 600 pacientes han mejorado su calidad de vida gracias a la donación de órganos: SSM

En Michoacán, de 2023 a la fecha mil 614 personas han podido salvar y mejorar su vida con un trasplante de riñón y de córnea; por ello en el Día Mundial de los Pacientes Trasplantados, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) busca crear conciencia sobre la importancia de la cultura de donación. Los órganos trasplantables son corazón, hígado, intestino, páncreas, pulmón y riñón, además de tejidos como córneas, hueso, piel, pelo, piel, sangre y válvulas cardíacas, así como células de la médula ósea.

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD

Inició FGE 73 carpetas por delitos electorales

La Fiscalía General del Estado (FGE) inició 73 carpetas de investigación por diversos delitos electorales, informó el titular de la dependencia, Adrián López Solís. El fiscal michoacano destacó que la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales atendió el siguiente universo de denuncias: Delitos en materia electoral: 29. Amenazas: 17. Violencia política contra la mujer en razón de género: 14. Ataques al honor.

Matan a 5 y calcinan sus cuerpos en Aquila

En un predio cerril de Aquila fueron asesinadas cinco personas, presuntamente con armas largas, y posteriormente sus cuerpos fueron calcinados; la Fiscalía General del Estado ha iniciado carpeta de investigación por el multi homicidio. Un reporte anónimo que llegó a las autoridades locales les advirtió sobre el hallazgo de los restos humanos calcinados, en el paraje El Derrumbadero, hecho que fue confirmado por los agentes de investigación.

Vecinos ven caja, la abren y hallan cadáver mutilado, en Michoacán

El cadáver mutilado de una persona desconocida fue localizado dentro de una caja, en la vía colonia Valle de las Delicias, aledaña al río Cupatitzio, en esta demarcación de Uruapan. Fue la mañana de este jueves cuando vecinos que se dirigían a realizar sus labores



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la revolución

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de junio de 2024

cotidianas observaron una caja de color rojo sobre la calle Oros, con su macabro contenido, por lo que de inmediato notificaron a las autoridades.

Michoacán: Pistoleros persiguen y matan a joven en el Fraccionamiento Las Lomas

Un joven fue perseguido y ultimado a balazos por gatilleros en el Fraccionamiento Las Lomas, ubicado en las faldas del cerro de La Cruz, al norte de la ciudad de Uruapan. Al respecto se supo que cerca de las 15:00 horas de este jueves, el ofendido fue sorprendido por delincuentes sobre las calles Pitágoras y Demetrio donde comenzaron a dispararle, por lo que la víctima corrió tratando de ponerse a salvo, pero al final fue alcanzado por las balas.

Michoacán: Atacan a balazos y con bombas molotov negocio “Doña Churros”

Delincuentes desconocidos dispararon en contra de un negocio de venta de botanas, al que también arrojaron bombas molotov. Los hechos en la colonia Ampliación Revolución de Uruapan. Fue la mañana de este jueves, cuando las autoridades recibieron el reporte sobre el ataque en el establecimiento denominado “Doña Churros”, ubicado sobre la calle Cuernavaca, a unos metros del aeropuerto.

Michoacán: Pareja es baleada en un puesto de atoles; el hombre murió

Un hombre muerto y una mujer lesionada de gravedad, fue el saldo que dejó un ataque armado en la colonia Ramón Farías., del municipio de Uruapan. El homicida una vez cometido el crimen huyó con rumbo incierto. El hecho violento fue reportado cerca de las 21:00 horas de este jueves.

Motociclista es ultimado de seis balazos en la colonia Independencia

Un motociclista que circulaba en las calles de la colonia Independencia, fue asesinado de al menos seis balazos, a manos de sujetos desconocidos que lograron darse a la fuga, en esta demarcación de Apatzingán. El homicidio se registró la tarde de este jueves, sobre la calle Francisco Vázquez, donde las detonaciones alertaron a vecinos que se asomaron y descubrieron a un masculino tirado junto a una motocicleta Italika DM 200 de color negro con azul, sin placas de circulación.

Matan a un hombre en Jacona y tiran un cuerpo en Uruapan

En Jacona, un hombre fue asesinado a balazos en las calles de la colonia Nuevo Porvenir. El crimen se perpetró durante la noche de ayer miércoles, cuando el número de emergencias 911, los operadores fueron alertados sobre una persona agredida con disparos sobre la calle Tenochtitlan esquina con Independencia. Policías municipales y guardias civiles se movilizaron al lugar donde encontraron a un hombre inconsciente, tirado boca abajo en la carpeta asfáltica, por lo delimitaron la zona y solicitaron el apoyo de los cuerpos de auxilio.

#Michoacán Matan A Dos Hombres En Apatzingán, Suman 3 Asesinados En Las Últimas Horas

Dos hombres muertos fue el saldo de una agresión armada perpetrada por sujetos armados en la colonia Lomas de Palmira, en esta demarcación de Apatzingán. Suman 3 asesinados en esta urbe durante las últimas horas. En la cobertura noticiosa se pudo conocer que la tarde de este jueves, empistolados llegaron a una casa de la calle es Lic. Manuel Sabino Crespo esquina con Heriberto Jara Oriente, donde comenzaron a disparar en contra de dos masculinos.